

PRESSEMITTEILUNG

Fambach, 08. September 2021

Regionale Unterstützung für zwei Vereine aus Fambach

Mit 500 € fördert die WerraEnergie GmbH die Vereinsarbeit in Fambach. Der Sportverein Schwarz-Weiß Fambach 09 freut sich über eine Förderung in Höhe von 250 Euro, der Fambacher Angelverein wird mit einer Spende von 250 Euro unterstützt. Möglich wurde die Förderung durch den regionalen Energiedienstleister auf Empfehlung des Bürgermeisters Ralf-Peter Schmidt.

Beide Vereinsvorsitzende, Marcus Raßbach vom Angelverein und Heiko Wagner vom Sportverein wissen auch schon genau, wofür die Spende verwendet werden soll. Der Angelverein möchte sich mit der Fördersumme gezielt für die Pflege der Vereinsgewässer einsetzen und sich um die Wiederherstellung der gewässertypischen Artenvielfalt kümmern. Heiko Wagner wird den Betrag gezielt in die Nachwuchsförderung investieren.

WerraEnergie unterstützt jährlich mit ca. 30.000 Euro Vereine und Veranstaltungen in der Region.

WerraEnergie:

Als regionaler Energieversorger hat für die WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.